



## Genera gobierno estatal estrategias para cuidado de salud mental y prevención de adicciones

-El proyecto del Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla apoya las acciones que emprenden los sectores público, social y privado con el fin de combatir problemas de salud pública

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. - El gobierno presente de Sergio Salomón, a través del programa “Mesa Espejo” del Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP), busca generar estrategias para el cuidado de la salud mental y prevención de adicciones, estableciendo lazos de colaboración con el Consejo Estatal Contra las Adicciones Puebla (CECAP), que tiene por objeto: Promover y apoyar las acciones que emprenden los sectores público, social y privado.

El IEDEP se ha sumado a las acciones en beneficio de la sociedad civil, coordinando proyectos y programas en materia de atención en salud mental y adicciones que fomentan entre todas y todos los estudiantes la generación de propuestas para la solución de problemáticas sociales y de salud pública.

Además de crear jornadas de capacitación que benefician a asesores y estudiantes de las carreras de Psicología y Pedagogía, que tienen como finalidad formar a ciudadanos capacitados en materia de promoción de la salud mental y prevención de adicciones, quienes desde una perspectiva social-comunitaria y de intervención puedan participar en diferentes sectores de su comunidad para apoyar a personas en situación de adicción.

Las unidades de extensión regional del IEDEP que participan en este programa son: Puebla, San Martín Texmelucan, San Pedro Cholula, Cuetzalan, Ixtacamaxtitlán, Tetela de Ocampo, Tehuacán, Huauchinango, Huejotzingo, Nopalucan y Zacatlán. El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla continúa la visión del mandatario Sergio Salomón para formar ciudadanos con el sentido de apoyar el desarrollo de sus comunidades.